



## KIOSKO

### Nuevo round: rector vs góber Rocha, ¿quién dice la verdad?

:::: En un nuevo episodio del drama Universidad Autónoma de Sinaloa vs gobierno estatal, nos platican que el rector **Jesús Madueña**



Rubén Rocha  
Moya

**Molina** acusó actos de intimidación, en los que las policías estatal y municipal y el Ejército presuntamente fueron a su casa a intentar detenerlo, luego de que la Auditoría Superior del Estado presentó una denuncia contra él y otro funcionario universitario por resistirse a la auditoría 2022. Sin embargo, nos indican que el

governador **Rubén Rocha Moya** (Morena) rechazó la versión de **don Jesús**, y aseguró que el caso no se ha judicializado y que cuando así sea tendrá que declarar primero. ¿Quién le estará echando mucha crema a sus tacos?

### Madeja de corrupción

:::: Donde se quedaron “con el ojo cuadrado”, nos cuentan, es en Hidalgo, luego de que fue vinculado a proceso el exsubsecretario de Finanzas de la Secretaría de Educación, **Pablo**



Santiago Nieto  
Castillo

**Moreno Calva** (PRI), como parte de la llamada *Estafa siniestra*. Nos refieren que hace unos días **don Pablo** fue detenido en su domicilio, acusado de peculado por 140 millones de pesos a través de contratos irregulares y para lo cual argumentó un presunto hackeo a la base de datos, pero no sólo eso, lo peor es que el daño

al erario podría alcanzar hasta los mil 200 millones de pesos en compras simuladas, aunque los que saben aseguran que es sólo “un hilo de una gran madeja”. A ver qué tan fuerte jala el encargado de la procuraduría estatal, **Santiago Nieto Castillo**.

### Ignora el “más vale prevenir...”

:::: El que resultó un tanto terco en Sonora, nos comparten, es el alcalde morenista de Cajeme, **Javier Lamarque Cano**, pues, a pesar de que le recomendaron que reforzara la se-



Javier  
Lamarque

guridad de su familia y la suya, tras el asesinato del director de Seguridad Pública municipal y su escolta, **don Javier** dijo que continuará igual “para no descuidar la presencia policiaca en las calles”. Nos explican que en el municipio “el horno no está para bollos”, pues tan sólo en marzo se

registraron más de 70 asesinatos y la localidad está en el tercer lugar entre las ciudades más violentas del mundo, según el Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y Justicia Penal, por lo que tachan a **don Javier** de ser poco prudente. ¡Zas!